



EUPHORBE en ILLABAKAN

Euphorbe en Illabakan

Le 22 octobre 2006

Chers adhérents,

Voici quelques nouvelles de notre association :

ACTIONS MENEES A CE JOUR

-Envoi de médicaments achetés en juillet et emportés au Niger par Abdoulaye pour une somme de 280 €.

LE PRINCIPAL PROJET D'ACTION POUR L'ANNEE 2007

-A la demande de la population du village d'IN-WAGHEUR :achat d'un moulin à piler le mil et les autres céréales.

MOYENS MIS EN ŒUVRE

- Impression de cartes de vœux d'après photos prises au village et dans le Sahara. (Nous contacter si vous désirez en vendre)
- Organisation de diverses manifestations(tournoi de pétanque, vide-greniers, vente d'objets confectionnés en ateliers de travaux manuels...)
- Demande de subventions auprès- du Conseil Régional Rhône-Alpes
 - d'une organisation caritative oeuvrant à l'amélioration de la condition féminine .
- Vente de cartes d'adhérents(nous contacter si vous pensez pouvoir en proposer).
Rappel du montant de la cotisation :15€

BUDGET

- Au 21/10/2006 solde bénéficiaire de 1215 €.

COMMUNICATION

- Création d'un site internet en cours.
- Mail de l'Association : euphorb2006@hotmail.fr

PROPOSITION D'ASSEMBLEE GENERALE

Nous avons retenu la date du dimanche 21 janvier 2007 , en seconde partie de matinée, en Côte d'Or. Pour une organisation optimale ,nous avons besoin de connaître le nombre de participants, vous voudrez bien nous faire connaître votre intention. Vous recevrez une convocation ,en tant voulu.

Cordialement